

Le programme de pulvérisation aérienne, commencé en 1974, doit se poursuivre jusqu'en 1993. Il s'étendra à une superficie de 764 000 km² dans diverses régions du Benin, du Ghana, de la Côte-d'Ivoire, du Mali, du Niger, du Togo et de la Haute-Volta. Participant à cette entreprise commune, outre l'OMS, l'Organisation pour l'agriculture et l'alimentation des Nations Unies, le Programme des Nations Unies pour le développement, la Banque mondiale et divers autres donateurs, y compris le Canada.

La Corporation commerciale canadienne passe des contrats avec des gouvernements étrangers et des agences internationales au nom des fournisseurs canadiens de biens et de services. En 1981-1982, la CCC a réalisé des ventes supérieures à \$500 millions, où sont intervenus 435 sociétés canadiennes et plus de 50 clients étrangers.

POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS,

COMMUNIQUER AVEC:

O.I. Matthews (819) 997-5714
H.J. Cloutier (819) 994-0257

Corporation commerciale canadienne
112, rue Kent
Ottawa, Ontario
K1A 1E9